



17 de septiembre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría Ejecutiva del CMCA recibe visita del director ejecutivo del ICAP

En la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) se recibió la visita del Sr. Osvaldo De La Guardia Boyd, Director Ejecutivo del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP), junto con la Sra. Gaudy Calvo, Directora Técnica del ICAP, quienes se reunieron con el señor Odalis F. Marte Alevante, Secretario Ejecutivo; Joaquín Pinto Medrano, Subsecretario Ejecutivo; Ricardo Rodríguez, Asesor Legal; Jorge Madrigal, Economista Jefe; Carlos Munguía, Jefe de Administración y Finanzas; y Evelyn Badilla, Analista de Estadísticas Económicas y Bases de Datos.

La reunión tuvo como propósito principal ofrecer una actualización detallada sobre los avances logrados por el ICAP. Se destacó particularmente el esfuerzo por fortalecer las competencias y capacidades de los Estados y las instituciones de la región centroamericana. Este fortalecimiento se ha llevado a cabo a través del desarrollo del recurso humano, la modernización de las entidades públicas y el apoyo a la integración centroamericana. En la actualidad, el ICAP ofrece 14 programas de posgrado especializados en diversas áreas como Salud, Gobernanza, Ambiente y energía, entre otros. La Sra. Calvo comentó que no solo se han brindado especializaciones ha centroamericanos, sino que también han graduado personas del resto de Latinoamérica e inclusive Europa.

Además, se trataron diversos temas relevantes para la integración centroamericana incluyendo los retos que presenta el contexto internacional, las oportunidades para aprovechar espacios de colaboración entre distintos organismos del Sistema de la Integración Centroamericana. El Secretario Ejecutivo del CMCA, felicitó y reconoció el excelente trabajo realizado en los casi 70 años de existencia del organismo, principalmente en el tema de sostenibilidad que es un tema de gran relevancia para la región de Centroamérica en la actualidad e impostergable. Posteriormente, agradeció al Sr. De La Guardia Boyd por el interés de trabajar en conjunto con la SECMCA y se puso a disposición para otras iniciativas en beneficio de la integración centroamericana.